

観光社会資本の事例

テーマ	安達太良の裾野に広がる潤いのある水辺空間「油井川」
【施設の状況写真】	
	
残雪の安達太良山の山並みに映える油井川と親水公園	
【施設の利用写真】	
	
課外授業(遠足)で水とふれあう小学生	芋煮会やバーベキューをする人々
【観光資源としての利用状況】	
<p>阿武隈川水系油井川では、溪流保全工の法線是正で生じた旧河川敷に、水とのふれあいのひろばとして活用できるよう整備した親水公園が、地元の二本松市はもとより、近隣の市町村民にレクリエーションの場として広く利用され、特に、春の新緑時や秋の紅葉時には、小学校の課外授業(遠足)や芋煮会等で賑わいを見せています。</p>	

テーマ	安達太良の裾野に広がる潤いのある水辺空間「油井川」
<p>【社会資本の基礎データ】</p> <p>名称 油井川(笹屋親水公園・鉄扇砂防広場)</p> <p>所在地 福島県二本松市古家、福島県二本松市笹野</p> <p>事業名 火山砂防事業及び地方特定河川等環境整備事業</p> <p>事業主体 福島県及び二本松市</p> <p>事業期間 昭和62年度～平成12年度</p>	
<p>【社会資本の役割・効果】</p> <p>治水効果</p> <p>阿武隈川水系油井川は、安達太良山に源を發し、二本松市と安達町を貫流して阿武隈川に流入する溪流で、昭和61年8月4日から5日の台風10号による異常出水により、上流部では河岸が著しい侵食を受け、下流部では河道が埋塞する等の甚大な被害が発生しました。このため福島県では、河道安定と土砂移動を防止するため、昭和62年度から平成12年度まで、火山砂防事業により溪流保全工を整備しました。</p> <p>また、この事業に合わせ二本松市では、法線是正から生じた旧河川敷に、地方特定河川等環境整備事業により、水とのふれあいの広場として活用できるよう親水公園を整備しました。</p>	
<p>【位置図】</p>	
<p>【関連ホームページ】</p> <p>二本松市 http://www.city.nihonmatsu.fukushima.jp</p>	